

HESSEN



Die Generalstaatsanwaltschaft Frankfurt am Main nimmt Abschied  
von ihrem langjährigen und hochgeschätzten Mitarbeiter

Herrn Amtsgericht a. D.

## Oskar Keitzer

der am 24. November 2025 im Alter von 68 Jahren verstorben ist.

Herr Keitzer war von 1980 bis zu seinem Ruhestand im Dezember 2022 im Justizdienst des Landes Hessen tätig, zuletzt als Hauptsachbearbeiter in Justizverwaltungsangelegenheiten bei der Generalstaatsanwaltschaft Frankfurt am Main.

Vielen bleibt er als engagierter und verlässlicher Mitarbeiter sowie als geschätzter Kollege in dankbarer Erinnerung. Durch sein Engagement und seine vorbildliche Art erwarb er sich hohen Respekt und große Anerkennung.

Unser tief empfundenes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme gelten seiner Ehefrau und seinen Angehörigen.

Frankfurt am Main, im Dezember 2025

Der Generalstaatsanwalt  
Torsten Kunze

Die Personalvertretungen  
der Generalstaatsanwaltschaft